



# Tingkatkan Kualitas Kerja, Tim Satgas Saber Pungli UPP Pangkep Study Banding di Bantaeng

HermanDjide - [PANGKEP.PPWI.OR.ID](http://PANGKEP.PPWI.OR.ID)

May 31, 2024 - 16:26



*Tingkatkan Kualitas Kerja, Tim Satgas Saber Pungli UPP Pangkep Study Banding di Bantaeng*

BANTAENG - Tim Satgas Saber Pungli UPP Kabupaten Pangkep melaksanakan Study Banding dengan tim Satgas Saber Pungli Kabupaten Bantaeng tepatnya di Posko Saber Pungli Kab. Bantaeng, Jl. Raya Lanto, Kel. Tappanjeng Kec. Bantaeng Kab. Bantaeng, Jum'at (31/05/2024).

Dalam rangka meningkatkan kinerja atas pemberantasan kasus pungutan liar (pungli) di Kabupaten Pangkep,

Tim Saber Pungli Kab. Pangkep di sambut langsung oleh Waka Polres Bantaeng KOMPOL Aswar Anas, S.Sos., selaku Ketua UPP Saber Pungli Kab. Bantaeng beserta Tim Saber Pungli Kab. Bantaeng.

KOMPOL Aswar Anas, S.Sos., selaku ketua Tim UPP Saber Pungli Bantaeng, mengucapkan terima kasih atas dipilihnya wilayah Kab. Bantaeng sebagai tempat Study Banding UPP Saber Pungli Kab. Pangkep.

Di tempat yang sama, Wakapolres Pangkep AKBP H. Muh. Thamrin, S.H., selaku Ketua UPP Saber Pungli Kabupaten Pangkep bersyukur dan berterima kasih kepada Tim Saber Pungli Kabupaten Bantaeng yang telah bersedia menerima kunjungan Tim UPP Saber Pungli Kabupaten Pangkep.

AKBP H. Muh. Thamrin, S.H., selaku Ketua UPP Saber Pungli Kabupaten Pangkep mengatakan, kegiatan Study Banding ini sebagai salah satu sarana untuk memberikan masukan dan saran.

Dari hasil studi banding tersebut, AKBP H. Muh. Thamrin, S.H., menjelaskan, pada umumnya semua unit pemberantasan pungutan liar di Kab. Pangkep berjalan lancar. Bahkan kegiatan pencegahan pungutan liar juga dilakukan dengan berbagai cara dan metode yang efektif.

"Semoga apa yang kami laksanakan dalam Study Banding ini bisa menjadi suatu Acuan atau pembelajaran dan pengalaman dalam lengelolaan dana dan penanganan berbagai kasus", harapnya.

"Kami berharap mudah-mudahan pertemuan kita ini bisa membawa berkah dan manfaat bagi kedua satgas", tutupnya.( Herman Djide)